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Piden liberar a la banca de desarrollo de la excesiva regulación (El Financiero 30/01/09)(Jeanette Leyva Reus) Viernes,
30 de enero de 2009 El financiamiento otorgado por Nacional Financiera (Nafin) y el Banco Nacional de Comercio
Exterior (Bancomext) crecerá 22 por ciento en 2009, para alcanzar un saldo conjunto de 180 mil millones de pesos, con
un flujo estimado de 350 mil millones, que apoyará a un millón de clientes.  Sin embargo, esto no sustituye la labor de la
banca comercial, de prestar al sector productivo del país, aclaró Héctor Rangel Domene, director general de Nafin, y el
Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext).  Durante su participación en el foro "México ante la crisis: ¿qué hacer
para crecer?", señaló que la banca de desarrollo no puede sustituir al sistema financiero privado en el otorgamiento de
crédito, por su tamaño relativo, ni replicar las diez mil sucursales de la banca privada, por lo que es vital que tanto la
banca comercial como la de desarrollo trabajen de forma conjunta.  Aunque para ello, aclaró, es necesario que la banca
de fomento se fortalezca y modernice y, sobre todo, que se le permita operar con autonomía de gestión y buen gobierno
corporativo, además de liberarla de la excesiva regulación que la aqueja.  Ejemplificó que los bancos de desarrollo tienen
una gran variedad de leyes que cumplir, que impiden que puedan moverse con flexibilidad, eficiencia y criterios de
empresas.  En materia de auditoría, los vigila la Secretaría de la Función Pública, la Secretaría de Hacienda, el Comité de
Auditoría del Consejo, la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, la Auditoría Superior de la Federación y el Banco de
México, apuntó.  "Es realmente complejo y costoso operar con este esquema, por lo que sería útil y oportuno hacer las
modificaciones que lograran un marco regulatorio más sencillo, sin perder, por supuesto, la transparencia y la rendición
de cuentas necesarias."  Pese a estas dificultades, aseguró que el crédito seguirá fluyendo, en lo que coincidió el
presidente de la Asociación de Bancos de México, Enrique Castillo.  Castillo Sánchez Mejorada aseguró que como parte
del compromiso de la banca, este año destinarán financiamiento a las pequeñas y medianas empresas por poco más
de cien mil millones de pesos.   
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